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Almenno San Bartolomeo, 20 febbraio 2020 
 
Il giorno 20 febbraio 2020 alle ore 20.45 si è svolta la seconda riunione del Comitato Genitori 
dell’Istituto Comprensivo ICLA Angelini di Almenno San Bartolomeo. 
 
Stante un contrattempo del presidente sig. Paolo Varinelli, la riunione viene presieduta dalla segretaria 
sig.ra Desirèe Beloli con l’assistenza del tesoriere sig.ra Antonella Farina, alla presenza di n. 32 genitori 
di cui 29 rappresentati di classe. 
 
Preliminarmente viene dato il benvenuto ai rappresentanti ed ai genitori presenti, ringraziandoli per la 
disponibilità prestata. 
La nuova segretaria e il nuovo tesoriere si presentano all’Assemblea. 
 
La segretaria espone i punti all’Ordine del Giorno di seguito riportati: 
 

1. Intervento della Dirigente scolastica dott.ssa Giuseppina d’Avanzo in ordine alle prossime 
prove invalsi e rendicontazioni sociali; 

2. Lettura verbale plenaria del 27 novembre 2019; 
3. Rendicontazione vendita calendari fine anno; 
4. Definizione foto di classe; 
5. Ritiro borracce difettate e consegna delle nuove; 
6. Varie ed eventuali 

 
Intervento della Dirigente scolastica prof.ssa Giuseppina d’Avanzo in ordine alle prossime 
prove invalsi e rendicontazioni sociali 
Come già anticipato durante la settimana a mezzo WhatsApp in tutti i gruppi dei rappresentanti di 
classe di tutti i plessi, la Dirigente non ha potuto partecipare alla presente assemblea. 
 
Lettura Verbale plenaria del 27 novembre 2019 
La segretaria si appresta a leggere ai presenti il verbale della plenaria dello scorso 27 novembre, 
precisando che lo stesso è stato pubblicato sul sito della scuola e tramesso a tutti i rappresentati di 
classe con preghiera di diffonderlo nelle rispettive classi di appartenenza. 
 
Rendicontazione vendita calendari fine anno  
L’aspetto organizzativo ed economico è stato gestito personalmente dal Presidente sig. Paolo Varinelli, 
pertanto Desirèe decide di passare al successivo punto all’OdG. 

 
Definizione foto di classe 
Considerate le difficoltà riscontrate con i rappresentanti della scuola Secondaria, Desirèe Beloli 
ribadisce che l’iniziativa di formalizzare la foto di classe è stata assunta dal precedente direttivo. 
A tal proposito si ricorda che lo scorso anno a tutti i genitori (scuola infanzia, scuola primaria e scuola 
secondaria) è stato fatto compilare e sottoscrivere un modulo in cui si autorizza/non autorizza il 
proprio figlio ad effettuare la foto; detto modulo ha validità per tutti gli anni di permanenza dell’alunno 
nell’Istituto.  
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Durante il corrente mese sono stati distribuiti, per il tramite dei rappresentati di classe, i moduli per 
l’autorizzazione ai soli genitori delle classi prime della scuola primaria e secondaria, nonché ai genitori 
di alunni nuovi provenienti da altri istituti. 
Per quanto concerne la scuola dell’infanzia, la segretaria si è messa direttamente in contatto con la 
maestra Marta per la consegna dei moduli ai genitori dei bambini iscritti dallo scorso settembre. 
 
Si ribadisce che l’autorizzazione è necessaria al Comitato Genitori ai fini di salvaguardare la tutela e la 
riservatezza dei dati personali di bambini e ragazzi minorenni; in caso di mancanza non è possibile 
effettuare la foto. 
Come già capitato lo scorso anno i bambini, i cui genitori hanno negato l’autorizzazione, effettueranno 
comunque la foto unitamente ai propri compagni, ma gli stessi saranno successivamente cancellati. 
 
La data in cui verrà effettuata la foto di classe verrà comunicata nei prossimi mesi. 
In linea di massima abbiamo raggiunto con il fotografo il seguente accordo: 
Scuola Infanzia Palazzago: sarà la maestra Marta a stabilire il giorno; 
Scuola primaria Barzana e Palazzago: stante le varie attività già calendarizzate, la foto verrà 
effettuata di sabato; 
Scuola primaria e secondaria Almenno San Bartolomeo: il fotografo effettuerà più interventi in 
base alle varie iniziative già fissate. 
 
A tal proposito interviene la sig.ra Sabrina Castelli, ex segretaria Co. Ge., suggerendo di chiedere 
ulteriore conferma alle insegnanti di riferimento per ciascun plesso scolastico. 
 
Preso atto di quanto sopra, Desirée s’interfaccerà con le insegnanti e verranno decise le date. 
 
L’obbiettivo principale del Comitato Genitori, come riportato nell’art. 1 dello Statuto è “facilitare la 
più ampia partecipazione di tutti i genitori alla vita scolastica, considerando la partecipazione 
una condizione essenziale per affrontare positivamente sia i problemi interni della scuola sia 
quelli legati al rapporto scuola-società” ; pertanto si chiede ai rappresentanti presenti più 
collaborazione con il Direttivo del Comitato Genitori. 
Gli stessi vengono invitati a trasmettere ai genitori tutte le informative che il Direttivo scrive nelle varie 
chat di WhatsApp e a tal proposito si sta valutando la possibilità di rendere nuovamente attivo il profilo 
Facebook del Comitato. 
 
Prende parte all’assemblea il Presidente Paolo Varinelli che saluta i partecipanti. 
 
Si dà la parola alla sig.ra Sara Viganò, la quale nei giorni scorsi si è fatta promotrice di una raccolta 
firme finalizzata alla possibilità di svolgere la settimana corta nella scuola secondaria, togliendo il sabato 
ed allungando di circa 3 quarti d’ora l’orario settimanale con 2 intervalli. 
Le firme raccolte sono state circa n. 60, viene chiesto al Direttivo istruzioni sugli adempimenti futuri 
ma né la segretaria né il tesoriere sono in grado di dare dette informazioni. 
 
Interviene il sig. Mattia Di Cosola (Presidente del Consiglio d’Istituto dell’ICLA Angelini) precisando 
che preliminarmente la scuola effettuerà un sondaggio, qualora risulti l’effettiva volontà da parte dei 
genitori DI modificare l’orario scolastico, la Dirigente avanzerà formale richiesta ai membri del 
Consiglio d’Istituto, i quali democraticamente prenderanno le opportune decisioni.  
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La referente di Palazzago, sig.ra Francesca Crotti, evidenzia che il sondaggio attuato dalla scuola 
primaria ed infanzia di Palazzago lo scorso 30 gennaio per l’attivazione della settimana corta a partire 
dall’anno scolastico 2021/22, non è stato gestito in modo “corretto” poiché dalle istruzioni ricevute 
l’indagine era rivolta alle sole famiglie residenti nel comune di Palazzago con figli frequentanti le 
predette scuole (ad esclusione degli attuali alunni delle classi quarte e quinte); in realtà, da informazioni 
raccolte tra i genitori, risulta che n. 40 famiglie (con i requisiti)  non hanno votato, al contrario hanno 
votato famiglie senza il diritto d farlo. 
 
Il Presidente, si attiverà per invitare alla prossima plenaria la Dirigente per fare chiarezza sia in ordine 
al sondaggio già effettuato sul plesso di Palazzago, sia in ordine alla raccolta firme e successivo iter da 
seguire per la Secondaria. 
 
Rendicontazione vendita calendari fine anno 
Il sig. Varinelli informa i presenti che nonostante il numero sovrastimato di calendari (n. 600), 
l’iniziativa è andata a buon fine ottenendo un guadagno pari ad € 600,00= circa. 
Questo risultato è stato possibile grazie all’aiuto delle associazioni presenti sul territorio quali: Tino 
Sana S.r.l., Avis, Gruppo Alpini e Bersaglieri Almenno San Bartolomeo, Golf  Club Albenza, Humanitas 
Gavazzeni. 
La sig.ra Paola Pellegrini chiede delucidazioni in ordine al numero di copie stampate; il Presidente 
riferisce che ha ipotizzato una vendita pari al  50% sugli alunni iscritti all’ICLA. 
Vengono altresì avanzate perplessità sulla tempistica dell’iniziativa, distribuzione nel mese di dicembre; 
per il prossimo anno scolastico ci si organizzerà meglio, con il supporto dei rappresentati di classe. 
  
Ritiro borracce difettate e consegna delle nuove 
Vengono sostituite le borracce difettate. 
Presso la sede del Comitato ne sono rimaste alcune, pertanto chi fosse interessato alla sostituzione è 
pregato di attivarsi direttamente con Desirèe. 
 
Varie ed eventuali 
La sig.ra Antonella Farina raccoglie tra i rappresentanti i  soldi richiesti per le foto di classe. 
Non avendo ulteriori punti da discutere, l’assemblea si scioglie alle 22:20. 
 
 
 
 

  Il  Segretario         I l Pres idente  
F. to Desirèe Beloli                F.to Paolo Varinel li 


